

Moi, servir Dieu? Mais... (4)

On pourrait encore lister bien des excuses pour ne pas entrer au service de Sa Majesté Jésus, mais je finirai avec celle-ci :

Moi, servir Dieu ? Mais je ne suis qu'une maman ! « I'm just a mom » !

Est-ce possible de servir Dieu quand on vient d'accoucher d'un bébé ? Avoir des jeunes enfants est une saison particulière pour la vie d'une femme qui peut engendrer beaucoup de frustrations : elle se donne corps et âme à sa progéniture, se prive de sommeil mais aussi de beaucoup d'autres choses. - Le mari devrait la soutenir plus que jamais durant cette période. Et pourtant, cette saison est fondatrice pour que grandisse harmonieusement cet enfant. Nourrir son bébé, le serrer contre son cœur, le caresser, l'embrasser, lui chanter des mélodies, lui parler, rire avec lui, c'est ainsi que se construit un être humain équilibré, qui se sentira aimé, en sécurité... C'est un investissement sur le long terme mais qui rapporte gros ! Savez-vous qu'en Roumanie, les enfants abandonnés dans les orphelinats mourraient faute d'être pris dans les bras ?

Les mamans (et les papas également d'ailleurs) sont des missionnaires sans le savoir car leur premier champ de mission, c'est leur famille.

Et leur première mission, c'est celle de transmettre la foi à leurs enfants.

Exemples bibliques

Nous avons plusieurs exemples dans la Bible de mères de famille qui ont accompli leur mission en élevant des serviteurs de Dieu.

- Marie, mère de Jésus, a mis son corps à la disposition de Dieu et s'est offerte en sacrifice vivant pour porter le Fils de Dieu. Elle a élevé ce garçon dans la crainte de Dieu et il est devenu le Sauveur du monde.
- Eunice a élevé son fils Timothée dans la foi et il est devenu le fils spirituel et collaborateur de l'apôtre Paul.
- J'ai été grandement impressionnée par Suzanna Wesley. C'était une femme qui aimait Dieu et qui a élevé 19 enfants. Parmi ceux-ci, John et Charles les deux célèbres évangélistes anglais du 18ème siècle qui ont fondé le mouvement méthodiste.

La transmission en paroles et en actes

Oui, les mères sont aux premières loges pour transmettre les valeurs, la foi, la connaissance, et cela pas seulement avec leurs mots mais aussi avec leurs actions.

En paroles

La parole est puissante pour encourager, reprendre, consoler, enseigner et en particulier pour transmettre la Parole de Dieu : les commandements divins mais aussi et surtout le message de l'Évangile.

« Depuis ton enfance, en effet, tu connais les Saintes Ecritures. » (2 Timothée 3 : 15)

« Que ces commandements que je te donne aujourd'hui restent gravés dans ton cœur. Tu les inculqueras à tes enfants et tu en parleras chez toi dans ta maison. » (Deutéronome 6 : 6-7)

« Comment entendront-ils s'il n'y a personne pour le leur annoncer ?... La foi naît du message que l'on entend, et ce message c'est celui qui s'appuie sur la parole du Christ. » (Romains 10 : 14, 17)

En actes Les actions : on dit souvent que les actions parlent plus fort que les paroles.

On dit souvent que les actions parlent plus fort que les paroles.

Vous connaissez peut-être la chanson de Dalida : « Paroles, paroles, paroles... »

Parler est une chose mais vivre ce l'on dit en est une autre.

C'est notre façon de vivre notre foi dans la vie de tous les jours qui validera nos paroles.

« Je garde le souvenir de ta foi sincère, cette foi qui se trouvait déjà chez ta grand-mère Loïs et ta mère Eunice. A présent, elle habite aussi en toi, j'en suis pleinement convaincu. » (2 Timothée 1 : 5)

« Efforce-toi d'être un modèle pour les croyants par tes paroles, ta conduite, ton amour, ta foi et ta pureté. » nous dit 1 Timothée 4 :12.

Selon 1 Pierre 3 : 1, il nous est dit que certains qui ne croient pas à la Parole de Dieu peuvent être gagnés à la foi sans parole, seulement par la conduite du conjoint chrétien.

Personnellement, mon père m'a enseigné à lire la Parole chaque jour. Mais plus que ses paroles, c'est de le voir chaque matin, à genoux, devant sa Bible, qui m'a touchée et influencée.

Alors, prenons très au sérieux notre mission de transmission ! « L'homme [la femme] de bien laisse un héritage aux enfants de ses enfants. » (Proverbes 13 : 22)